
本报讯（记者 应伟）9 月

24 日上午袁佳木斯汤原县县

委副书记尧 县长刘维国一行

来我区参观考察遥 区委书记尧

区人大常委会主任李纯涛 袁

区委常委尧 组织部长冯明印

陪同遥

汤原县位于黑龙江省三

江平原西部袁总面积 3420 平

方公里遥 该县经济发展基础

较好袁已形成以乳品尧米业为

骨干的农牧资源开发产业群

体袁 以木业为骨干的林木资

源开发产业群体袁以煤焦尧水

泥尧 山矿业为主的矿产资源

开发产业群体袁 以风电尧水

电尧生物质发电尧石油尧天然

气尧 地热勘探开发为主的能

源开发产业群体遥

刘维国一行首先参观了

华锐风电产业园遥 在华锐风

电盐城公司生产基地袁刘维国

听取了我区风电产业发展情

况的介绍袁并参观了该基地的

生产车间遥 据介绍袁华锐风电

目前已取得 10 兆瓦风电机

组的研发生产权遥 随后袁刘维

国还参观了与华锐配套尧并成

为华东地区大功率齿轮箱生

产研发基地的秦川增速机项

目生产车间袁参观了我市首家

工业旅游示范点重啤集团盐

城公司袁参观了为悦达起亚汽

车有限公司一级配套商的星

宇科技汽车部件渊盐城冤有限

公司遥

刘维国对我区经济社会

发展速度表示钦佩袁 认为我

区发展思路清晰袁 新特产业

已具规模遥 此次来盐都参观

学习袁开阔了视野袁增长了见

识遥他表示袁将以此次考察为

契机袁 认真学习和借鉴盐都

的先进经验和成功做法袁促

进盐都和汤原两地的交流与

合作遥
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本报讯（记者 王礼琴）9 月 24 日下午,省委组织部原常务副部长柯

广坚来盐都袁参观考察了鞍湖街道的胡乔木生平陈列馆和潘黄街道的仰

徐村遥 区委书记尧区人大常委会主任李纯涛袁区委副书记尧区长羊维达等

陪同遥

胡乔木原名胡鼎新袁笔名乔木尧北乔袁 1912 年出生于盐城县鞍湖

乡袁1992 年 9 月因病在北京逝世遥 胡乔木因其深厚的理论功底和文字

修养袁为毛泽东所重视遥 20 世纪 40 至 60 年代袁胡乔木担任毛泽东的

秘书袁历任新华社社长尧叶人民日报曳社长和新闻总署署长尧中共中央宣

传部副部长尧中央书记处书记尧中共第十二届中央政治局委员尧中共中

央顾问委员会常务委员尧中共中央党史工作领导小组副组长尧中国社

会科学院名誉院长等职务遥 胡乔木以渊博的学识尧深邃的思想和优美

的文辞获得了党内外享有盛名的学者和章辞家的称号袁被誉为党内的

野第一枝笔冶遥

在胡乔木生平陈列馆里袁柯广坚认真观看了介绍胡乔木生平的相

关图片和文字资料遥 胡乔木年轻时的一幅照片袁引起了柯广坚的极大

兴趣袁 他忙向陈列馆工作人员询问哪位是胡乔木以及当时拍摄的情

况遥

在全国文明村仰徐袁柯广坚参观了该村的党群服务中心尧新农村

建设规划展示厅尧道德平安银行尧老年幸福家园渊仰徐村敬老院冤袁听取

了相关情况介绍遥 近几年来袁该村坚持以科学发展观推进城乡统筹袁倾

力打造千亩草莓园尧千亩景观园林尧千亩葡萄园尧千亩蔬菜园遥今年袁该

村又将投入 2000 万元袁建设千亩良田工程遥 在仰徐敬老院袁柯广坚详

细询问了敬老院的建设与管理工作袁并与老人们亲切交谈袁询问老人

们的生活起居等情况袁并祝愿老人们晚年幸福尧健康长寿遥

通过参观现场尧听取介绍袁柯广坚对我区经济社会发展和沿海开

发所取得的成绩表示了充分肯定袁 认为我区经济社会发展势头强劲袁

全区上下紧张快干尧进位争先的氛围浓厚遥 他希望我区坚持以科学发

展观为指导袁继续深入开展基层党建工作袁为服务经济社会跨越发展

提供强有力的组织保证袁为推动江苏科学发展尧建设美好江苏作出应

有的贡献遥
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本报讯（记者 陈雁程)9 月 23 日袁江苏天泓盐城凯

萨 4S 店在东方汽车广场盛大开业遥 市委常委尧纪委书记

刘德民袁市政协原副主席顾春芳袁区委书记尧区人大常委

会主任李纯涛袁区委副书记尧区长羊维达袁区领导方平出

席开业庆典遥

江苏天泓盐城凯萨 4S 店是由江苏天泓汽车集团投

资兴建袁是盐城地区规模以及软尧硬件设施较为领先的汽

车服务公司遥 除销售凯迪拉克外袁还提供专业的品牌化维

修保养尧配件供应尧信息服务等一条龙服务遥 它的建成和

投入使用袁将进一步凸显东方汽车广场的集聚效应遥

羊维达在开业庆典上代表区委尧区政府对江苏天泓

盐城凯萨 4S 店的顺利开业表示祝贺遥 他说袁近年来袁我

区积极策应江苏沿海开发尧长三角一体化等重大战略机

遇袁坚持把发展现代服务业作为转变发展方式尧调整产

业结构的重要抓手袁先后规划尧建设了盐都现代物流园

区尧东方汽车广场等一批服务业集聚区袁悦达摩比斯物

流尧永宁国际汽车城尧苏宁电器苏北物流中心尧亚邦物流

等一批重大项目相继落户袁初步形成了产城融合发展的

新格局遥 东方汽车广场作为我区重点打造的服务业集聚

区之一袁经过五年多的开发建设袁目前已汇聚 30 家品牌

汽车 4S 店尧29 家 2S 店及汽车展示厅袁 一个集 4S 店组

团尧会展服务尧汽配中心于一体的汽车服务业集聚区已

初具规模遥

羊维达要求袁 项目所在地和相关部门要继续坚持

野诚信为本袁服务至上冶的理念袁想投资者所想袁急投资者

所急袁办投资者所需袁不遗余力为盐城凯萨 4S 店的经营

发展提供优质服务袁全力推动企业做大做强做优袁最大

限度地实现企业和政府的双赢遥

盐 城 凯 萨 4S 店 盛 大 开 业
刘德民顾春芳李纯涛羊维达出席开业庆典

本报讯（记者 陈雁程） 9 月 23 日上午袁民建

中央副主席尧全国政协常委尧北京市政协副主席王

永庆来我区袁 并到江苏中恒宠物用品股份有限公

司调研考察遥 民建江苏省委主委尧省监察厅副厅长

洪慧民袁市人大常委会副主任尧民建盐城市委主委

肖紫英袁区人大常委会副主任丁兴俊等陪同遥

王永庆一行参观了中恒宠物的生产车间 尧

原料监测站尧试验检测中心遥 随后袁王永庆等人

与企业负责人进行了座谈遥 王永庆对中恒宠物

近几年来的快速发展尧 目前的规范生产和诚信

经营表示赞赏袁 对该公司高度重视研发与人才

团队建设尧 注重品质管理与客户服务等做法予

以充分肯定遥

王永庆要求袁市尧区两级民建要为助推会员企

业发展提供更多更有效的帮助袁 进一步帮助企业

搞好产品开发和品牌经营袁 加强企业自身建设和

人才队伍建设袁力争使企业在野十二五冶期间做大

做强袁取得又好又快尧更好更快的发展遥

王永庆来我区调研考察

本报讯（记者 陈雁程）9 月 24 日上午袁中央文献研

究室主任冷溶率团来我区参观遥 副市长马成志尧区委副

书记顾其斌陪同遥

冷溶一行来到鞍湖街道袁参观和瞻仰了胡乔木生平

陈列馆和胡乔木故居遥 展馆里陈列了胡乔木的大量图

片尧文字资料袁让冷溶一行系统了解了胡乔木英勇奋斗尧

无私奉献尧追求真理尧光明磊落的一生遥 在听取讲解尧完

整了解胡乔木的生平事迹后袁冷溶仔细询问了纪念馆的

建设与开馆以及今年举办胡乔木百年诞辰活动等情况遥

冷溶对我区重视胡乔木故居和胡乔木生平陈列馆的建

设与馆展工作给予了充分肯定袁并希望我区在今后的工

作中袁贯彻落实科学发展观袁切实抓好文物保护工作和

爱国主义教育基地建设袁为实现党的十七届六中全会提

出的建设社会主义文化强国目标而贡献力量遥

冷溶参观胡乔木生平陈列馆及故居

省委组织部原常务副部长柯广坚（右一）在区委书记、区人大常委会主任李纯涛，区委副书记、区

长羊维达等陪同下，参观仰徐老年幸福家园。 本报记者 应晓山 摄

7 月 10 日袁我区隆重举行重大项目集中开工仪式袁

总投资超 40 亿元的 10 个项目同步开建曰8 月 10 日袁东

洋电器年产 150 万台高端制冷电器尧苏州方天实业医用

高分子口罩尧新生生机械制造组合机床等 5 个亿元项目

集中开工曰9 月 10 日袁永光明机械涂装设备尧盛丰化纤

机械尧泰禾达化纤机械尧火炎环保岩棉尧长安福特汽车

4S 店等 5 个总投资达 15 亿元的重大项目同步开建遥一

次又一次的项目集中开工袁 集中展示了我区招商引资

野百日会战冶新成果遥

8 月 7 日上午袁农村经济开发区举行第一次办公会

议遥 这标志着我区城乡统筹示范带核心地带建设进一步

加快袁将在更高层次上谋求城乡统筹发展新突破遥

近几年来袁 盐都区坚持以科学发展观总揽全局袁努

力构建野创业宜居尧水绿特色现代化新城区冶袁积极打造

野富庶文明尧田园秀美城镇化新农村冶袁积极抢抓长三角

一体化和江苏沿海开发战略叠加机遇袁大力弘扬野诚信尧

务实尧创新尧奋进冶的新时期盐都精神袁 坚持好中求快尧

又好又快袁加快产城融合袁实现转型发展袁站在更高发展

平台上袁昂首阔步地踏上了建设经济强区的新征程遥

追求绿色政绩 打造生态文明

盐都地处大市区的核心区域袁是大市区饮用水的主

要源头遥蟒蛇河从大纵湖蜿蜒而来袁贯穿整个盐都区袁成

为市区群众的生命之源遥

曾几何时袁蟒蛇河畔化工企业聚集袁效益丰厚的化

工产业在支撑全区经济发展的同时袁也给生态环境带来

了严峻的考验遥

几年前袁我区以科学发展观为指导袁加快野双新冶盐

都建设进程袁坚持工业强区与生态立区齐抓并举袁做活了

经济发展与保护生态平衡辩证统一的大文章遥 全区上下

形成了宁可舍亿元野税源冶尧也要保百万人口野水源冶的思

想共识袁相继关停搬迁了 180 家化工企业袁用实实在在的

行动袁兑现了创建苏北首个野无化工区冶的郑重承诺遥

盐都人既要经济发展硬支撑袁 也要生态环保软实

力袁 始终把生态立区作为工业强区的前提袁 坚持以拼抢

姿态突破大项目袁招商选资宁缺勿滥遥我区积极开展绿色

招商袁全力发展绿色经济尧低碳经济和循环经济袁逐步淘

汰落后产能袁 在我区全域特别是水源保护区范围内坚决

不上有污染的项目袁 绝不以牺牲环境来谋求经济的一时

发展袁绝不让产业转移变成污染野伴驾冶袁绝不让开发区和

工业集中区成为新污染源袁 坚持经济建设与生态建设一

起推进袁实现产业竞争力与环境竞争力一起提升遥

我区坚持从生态视角布局经济发展袁把招商工作从

野引资冶提升到野选资冶袁推行野绿色招商冶袁以野生态立区冶

谋求持续发展袁以野生态效应冶造福一方百姓袁做到野增产

减污尧有序削减冶袁全区化学需氧量尧二氧化硫排放总量

均提前两年完成了野十一五冶总量减排目标袁

盐都真正成为了江苏省沿海生态文明的先

导区尧可持续发展的实践区尧环境优美的宜

居区和盐城市大市区饮用水源的保障区遥

不仅如此袁我区还将各类生态工程项目作为野绿色

政绩冶纳入全区领导干部的实绩考核袁借力打造野绿色

GDP冶尧野绿色政绩冶遥 环境优美镇尧绿色社区尧绿色学校尧

生态示范村噎 噎 一个个野绿色元素冶见证着我区可持续尧

高质量尧又好又快发展的历程遥

加快科技进步 促进转型升级

实现科学发展袁离不开科学技术的支撑遥 盐都始终

以科技创新引领未来发展遥

为了深入贯彻落实科学发展观袁进一步提升创新能

力袁促进经济转型升级袁我区在全力引培科技公共服务

平台尧企业研发机构的同时袁积极组织申报省级以上认

定袁成功引培并获得了国家能源海上风电及装备研发中

心尧国家风电设备检测中心尧省海上风电研究院认定袁盐

都高新技术创业园还被认定为省级科技孵化器遥 目前袁

全区已拥有国家级研发和检测中心两家尧省级研发中心

34 家袁建成国家级博士后科研工作站 1 个尧省级院士工

作站 3 个尧省级博士后创新实践基地 4 个和省留学人员

创业园 1 家尧省高新技术企业 19 家遥产学研合作成果丰

硕袁与清华大学尧中科院尧同济大学等国内知名高校尧科

研机构签订产学研合作协议 55 份遥 （下转第四版）

科学发展催生盐都经济腾飞
本报记者 丁晓岚

各位校友：

盐城市时杨中学定于 2012 年 10 月 6 日

上午 9 时 18 分举行建校 60 周年庆典。欢迎

曾经在本校就读和任教的各位校友光临。因

年代久远，部分校友信息无法摸排清楚，恕不

一一发放请柬。回校参加校庆的各位校友，可

与校庆筹备小组或当届的校友联系人联系，

亦可在学校网站上下载《回执》发回校庆邮

箱，以便统一安排。

联系人：潘仙奎

电 话：18962089575 或 0515-88771120

盐城市时杨中学六十周年校庆筹备小组

二〇一二年九月二十一日

校庆公告
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